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 AUTORES:: Luiz Carlos do P. Rodriguês, Cleudenide F. de Freitas, João F. Leite e Hayme Monike C. L. Garcia. 
                                                                                                                          

 

REAPRESENTAÇÂO INDICAÇÃO 
 

  Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 
mensagem e cópia a Excelentíssimo Senhor Prefeito Cacildo Dagno Pereira, Prefeito 
Municipal, no sentido de “Realizar estudo técnico na Avenida Julião de Lima Maia em 
frente à praça da Bíblia e na Rua Julio Cesar Paulino Maia em frente ao EMEI e  nos 
demais pontos críticos, para corrigir o escoamento de águas pluviais das mesmas.” 

 
Sala das sessões Antonio Arcanjo dos Santos Junior, 03 de Abril de 2.019. 

                                                   
                                                  JUSTIFICATIVA 
 

A Avenida Julião de Lima Maia e a Rua Julio Cesar Paulino Maia receberam 
pavimentação asfaltica há pouco tempo e durante a execução dessa obra o escoamento de 
águas pluviais foi realizado de forma ineficiente, já que a água não tem espaço suficiente para 
passagem e acabam inundando os quintais e em alguns pontos as residências.  

Podemos mencionar aqui o ponto no cruzamento com a rua José Alves Barroso que o 
local do escoamento ficou insuficiente e a água transborda para os quintais e dependendo da 
quantidade de chuva alaga as residências. Outro ponto que ficou critico também foi na rua 
Julio Cesar Paulino Maia também no cruzamento com a Rua José Alves Barroso, em frente 
ao EMEI, onde alem da água que desce naquela Rua, tem a que desce da Avenida Julião de 
Lima Maia através da Rua José Alves Barroso e se juntam em frente ao EMEI, prejudicando 
assim o comercio da região e os alunos que freqüentam a escola ali existente.   

Ressaltamos que nesta região afetada pelo escoamento insuficiente esta localizado um 
ESF (Estratégia Saúde da Família), a farmácia básica municipal, uma escola Municipal de 
Educação Infantil, o setor de Endemias do município, uma farmácia, lojas de roupas, um 
posto de combustível que esta prestes a entrar em funcionamento, além das residências.  

 
Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresentamos protestos de 

consideração e apreço. 
 

 
 

Luiz Carlos do P. Rodriguês 
Vereador 

 

 
 

 
 
                

 
Cleudenide F. de Freitas 
           Vereador 
 
 
 

Hayme Monike C.L. Garcia 
Vereadora 

 
 
 

João Freire Leite 
Vereadora 

 


